

Bhayangkara Funbike 2023 Meriahkan HUT Bhayangkara ke-77 di Jember

Siswandi - [JEMBER.JURNALIS.ID](https://jember.jurnalid.id)

Jul 30, 2023 - 15:43



JEMBER - Dalam rangka perayaan HUT Bhayangkara yang ke-77, telah digelar acara Bhayangkara Funbike 2023 di Alun-alun Jember, Jl. Sudarman, Kec. Patrang, depan Kantor Pemkab Jember. Acara ini berhasil menarik partisipasi sekitar 10.000 peserta yang antusias. Minggu (30/07/2023).

Para peserta Funbike HUT Bhayangkara 77 berkesempatan memilih dua rute yang tersedia, yaitu Rute Pendek sejauh 10 km dan Rute Panjang sejauh 25 km,

melintasi berbagai jalan di sekitar Jember sebelum kembali finis di Alun-alun Jember.

Acara ini dibuka dengan sambutan dari Kapolres Jember yang menyampaikan ucapan terima kasih atas partisipasi para peserta.

" Kami juga berharap bahwa kegiatan seperti Funbike dapat semakin mempererat tali silaturahmi antara aparat kepolisian dan masyarakat. Selain itu, Funbike ini diharapkan dapat menginspirasi masyarakat untuk menjaga kesehatan dan gaya hidup aktif", kata Kapolres Jember AKBP Moh Nurhidayat.

Tidak hanya itu, di akhir sambutannya, Kapolres Jember berharap bahwa Kabupaten Jember dapat menjadi barometer dan tujuan wisata yang menarik di wilayah Jawa Timur. Dengan keindahan alamnya dan keramahan penduduknya, diharapkan wisatawan dari berbagai daerah akan semakin tertarik untuk mengunjungi Kabupaten Jember.

"Mari kita dukung bersama upaya untuk menjadikan Kabupaten Jember sebagai tujuan wisata unggulan di Jawa Timur", pungkas Kapolres.

Bupati Jember juga memberikan sambutan dan secara simbolis melepas peserta funbike. Beliau berpesan agar POLRI selalu presisi dalam tugasnya dan senantiasa mengayomi negara.

"Saya Bupati Jember atas nama masyarakat Jember semua mengucapkan terima kasih dan mengucapkan selamat ulang tahun Bhayangkara yang ke-77 tentunya dengan ulang tahun yang ke-77 ini hari ini selaras dengan tema hari ulang tahun 77 Polri presisi untuk negeri pemilu damai menuju Indonesia mas.

Dan tentunya ini diharapkan jajaran Polri dapat turut mensukseskan terselenggaranya pesta demokrasi pemilu 2004 nanti sesuai dengan peran dan tugasnya, kami sangat yakin Polri terus presisi dan terus mengayomi negeri terus mengayomi masyarakat terutama Kabupaten Jember, kami sudah dapat merasakan kehadiran Polri yang luar biasa.

Bukan hanya mengayomi dalam keamanan saja tapi Polri juga hadir terhadap orang-orang kecil wong cilik mengayomi para UMKM kegiatan ekonomi kita bergerak karena juga peran serta Polri luar biasa Terima kasih terus sukses dan terus hebat dan terus profesional", kata Bupati Jember.

Acara yang diawali dengan pelepasan balon oleh Ibu Ketua Bhayangkari Cab. Jember dan Ibu Ketua Persid Candra Kirana, menambah nuansa meriah dalam perayaan HUT Bhayangkara ke-77 tersebut. Semoga acara ini menjadi momen berkesan bagi seluruh peserta dan berkontribusi dalam mempererat hubungan antara Bhayangkara dengan masyarakat. [AR]